

Historia de la portada

2.915 candidatos serán electos hoy en todo Chile. Una votación que encuentra al gobierno en su peor crisis por el caso Monsalve, cuya gravedad y complejidad solo crece a medida que pasan los días. A partir de las 6 de la tarde podremos ver cuánto impactó en el oficialismo este "quilombo" (como dice en estas páginas el socio de Cadem Roberto Izikson) que estalló en La Moneda y quiénes podrán celebrar. Aunque el ambiente en el país no está para nada festivo. Llevamos meses de escándalos de corrupción, a lo que se suma una triste catástrofe. Sucedió el miércoles en el liceo emblemático Barros Arana, cuando estallaron artefactos explosivos que un grupo de estudiantes estaba fabricando en el baño del recinto. Hasta el cierre de esta edición, 4 jóvenes permanecían en riesgo vital, algunos con más de la mitad de sus cuerpos quemados. Llama la atención la carta que enviaron apoderados del establecimiento tras la tragedia que pudo terminar con víctimas fatales: "Siempre habrá quien esté dispuesto a arriesgar su vida y su libertad por hacer ruido suficiente para ser escuchado", sostuvieron.

En paralelo, esta semana el DF dio a conocer un expediente donde la CMF formuló cargos en contra de LarrainVial Activos y la corredora STF por el famoso Fondo Estructurado I destinado a canjear deudas de Antonio Jalaff. En esta edición explicamos cuáles son las claves del documento de 299 páginas que cuestiona a ambas instituciones financieras.

Además, habla por primera vez Ignacio Amenábar, el exgerente comercial de Primus acusado de fraguar un esquema fraudulento junto a Francisco Coeymans que perjudicó al factoring de propiedad de Raimundo Valenzuela. Entrega su versión de los hechos, desde la casa donde cumple arresto domiciliario desde mayo.

Por último, una pregunta que seguro se está haciendo: ¿Dónde y en qué está el exsubsecretario Manuel Monsalve? La respuesta en las páginas 10 y 11.

Buen domingo. A votar.



María José Gutiérrez
Editora Jefa DF MAS